

El PRC denuncia que el alcalde de Meruelo "manipula" las convocatorias de plenos y comisiones "a capricho" para "cobrar dietas"

Alejandro Pascual asegura que Evaristo Domíguez percibe más de 1.600 euros mensuales por asistencia a las sesiones ordinarias

Meruelo, 30 de septiembre de 2025

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Meruelo, Alejandro Pascual, ha denunciado públicamente que el alcalde, Evaristo Domínguez (PP), convoca plenos, comisiones y juntas de Gobierno "a capricho y muchas veces sin contenido", con el único objetivo de "cobrar las dietas", por las que percibe más de 1.600 euros mensuales, que le convierten en uno de los regidores de Cantabria que más ingresos recibe por este concepto, pese a no contar con sueldo a cargo del Consistorio.

Según ha dado a conocer Pascual, con su actuación "arbitraria e interesada" Domínguez incumple los acuerdos adoptados al principio de legislatura sobre la periodicidad de las sesiones municipales y "antepone su interés personal al buen funcionamiento del Ayuntamiento".

En este sentido, ha recordado que el calendario aprobado a propuesta del propio equipo de Gobierno establece la celebración de los plenos el último jueves de cada mes, las juntas de gobierno todos los viernes y la comisión de Hacienda, los primeros y terceros lunes. Sin embargo, "es recurrente" que no se celebren en los días establecidos.

Ante esta situación, Pascual preguntó en el último Pleno por el retraso de la junta de gobierno y la comisión de Hacienda previstas para la semana anterior. El alcalde lo justificó por sus vacaciones, pese a que había delegado en la primera teniente de alcalde, quien tenía la facultad de convocar las sesiones. Cuando el PRC apuntó esta posibilidad, Domínguez argumentó que no lo hizo porque no había asuntos pendientes de resolver.

"La justificación se desmonta por sí sola, porque a su regreso convocó ambas sesiones en días diferentes, lo que le permitió cobrar las dos dietas, pese a no haber temas que tratar, como él mismo reconoció posteriormente", ha subrayado el portavoz regionalista.

A su juicio, es "indudable" que el proceder del alcalde responde "exclusivamente a motivos económicos", porque el retraso de las sesiones le permitió cobrar solo esa semana cerca de 1.000



euros, por asistencia a un pleno, la comisión de Hacienda y a dos juntas de Gobierno, a razón de 230 euros por sesión.

"El equipo de gobierno presume de austeridad, pero retrasa convocatorias y las multiplica, incluso vacías de contenido, para maximizar los ingresos personales del alcalde", ha lamentado el portavoz del PRC, quien considera "indignante" el proceder del regidor, máxime cuando Meruelo "carece de proyecto político y está a la cola en políticas sociales, con una gestión desfasada y sin planificación".

Tras 46 años ininterrumpidos al frente del municipio, Evaristo Domínguez ha convertido el Ayuntamiento en "su chiringuito particular, desde el que complementa su renta privada". Por ello, ha realizado un llamamiento a la responsabilidad del equipo de Gobierno del PP para que "deje de amparar estos comportamientos reprobables, cumpla los acuerdos aprobados por el Pleno y gestione con responsabilidad los recursos que son de todos los vecinos, sin permitir que nadie los utilice para su propio beneficio económico".

"La obligación del equipo de Gobierno es trabajar para mejorar la vida de los vecinos y no para sostener los intereses particulares de nadie", ha concluido Alejandro Pascual.